

Die Freiwillige Feuerwehr Olewig besucht unsere Schule



Am 21. September 2012 führte die Freiwillige Feuerwehr Olewig eine Übung an unserer Schule durch. Die Kinder der 1. und 2. Klasse durften zuschauen, als ein Feuerwehrmann das Schulgebäude vernebelte.



## Die Schule brennt

Dienstag, den 02. Oktober 2012 um 07:47 Uhr

---

Unser Hausmeister löste Feueralarm aus. Sofort fuhr ein Löschfahrzeug mit Besatzung vor. Die 3. und 4. Klasse konnten wegen der starken Rauchentwicklung nicht den üblichen Fluchtweg über das Treppenhaus nehmen, sondern mussten durch die Notfalltüren ins andere Treppenhaus ausweichen. Die Feuerwehrmänner kontrollierten das Schulgebäude und gaben schließlich Entwarnung. Der Einsatzleiter erklärte das Vorgehen der Feuerwehr und lobte die Schüler für ihr vorbildliches Verhalten.



# Die Schule brennt

Dienstag, den 02. Oktober 2012 um 07:47 Uhr

---

